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DOCUMENTATION - FRANCAIS 
 
 

INSTALLATION 
 
 

Installation automatique 
 
Rendez-vous dans votre back-office dans l’onglet Modules et cliquez sur Ajouter un module en haut de la 
liste des modules. 
 
Sélectionnez l’archive ZIP du module et cliquez sur Charger le module. 

 
Allez ensuite dans l’onglet Modules >> Fonctionnalités Front Office et installez le module. 

 
 

Installation manuelle 
 
Dézippez l’archive ZIP du module et rendez-vous dans votre client FTP (ex : Filezilla...). 
 
Transférez le dossier categoriestopmenu dans le dossier modules de votre boutique.  

 
Allez dans votre back-office dans l’onglet Modules >> Fonctionnalités Front Office et installez le module. 

 
 

Résolution des problèmes 
 
Si le module n'apparaît pas dans votre liste de modules, vérifiez que vous n'avez pas de filtres actifs sur 
votre liste qui pourraient empêcher le module d'apparaître. 
 

 
 
Si le module ne fonctionne pas correctement ou provoque une erreur ou une page blanche sur la boutique 
une fois installé, essayez de vider son cache en cliquant sur le bouton Vider le cache du module dans la 
configuration du module. 
 
Vous pouvez également vider manuellement le cache en supprimant les fichiers .cache qui se trouvent dans 
le dossier css >> less du module. 
 
Si cette manipulation ne fonctionne pas, essayez de réinitialiser le module depuis votre back-office. 
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CONFIGURATION 
 
Rendez-vous dans votre back-office dans l’onglet Modules >> Fonctionnalités Front Office et cliquez sur 
Configurer dans les options du module. 
 
 
L’onglet CONFIGURATION GENERALE permet de régler les paramètres généraux du module. 

 

 
 
Niveaux de catégories 
Permet de régler le nombre de niveaux de catégories affichés dans le menu. 
Ainsi si vous choisissez 3 niveaux, seules les catégories de premier niveau (catégories parentes) ainsi que 
les catégories de second et troisième niveau (sous-catégories et sous-sous-catégories) seront affichées. 
 
Affichage du menu 

Permet de choisir le type d'affichage du menu (onglets ou barre). 
Si le mode responsive est activé, l'affichage en onglets ne sera effectif que sur les grandes résolutions et 
restera en barre sur les résolutions plus petites. 
 
Activer le mode responsive 
Permet d'activer ou non le mode responsive. Le template utilisé doit être compatible et doit donc être lui-
même responsive. Si ce n'est pas le cas, désactivez cette option. 
 
Afficher le lien accueil 
Permet d'afficher ou non le lien vers l'accueil de la boutique dans le menu. 
 
Afficher le lien promotions 

Permet d'afficher ou non le lien vers les produits en promotion de la boutique dans le menu. 
 
Afficher le lien nouveautés 
Permet d'afficher ou non le lien vers les nouveaux produits de la boutique dans le menu. 
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L’onglet CONFIGURATION GRAPHIQUE permet de régler les paramètres graphiques du module. 
 
Les options de configuration graphique ne sont pas compatibles multiboutique et il n'est donc pas possible 
d'enregistrer une configuration différente pour chaque boutique. 
 
IMPORTANT : Lorsque le module est inclus dans un template Prestacrea, les options de configuration 

graphique ne fonctionnent pas, le design du module étant directement géré par le template. 
 

 
 
Largeur maximum du menu 

Permet de régler la largeur maximum du menu en pixels. Pour une largeur à 100% réglez ce paramètre à 0. 
 
Style global de la police 
Permet de régler la famille de la police d'écriture du menu ainsi que sa taille en pixels. 
 
Couleur de fond du menu 

Permet de régler la couleur de fond du menu. Vous pouvez choisir la couleur du haut ainsi que la couleur du 
bas afin de réaliser un dégradé. Pour une couleur unie sans dégradé, choisissez la même couleur pour le 
haut et pour le bas. 
 
Couleur de la police du menu 
Permet de régler la couleur de la police d'écriture pour le premier niveau de catégorie (catégories parentes) 
ainsi que pour les niveaux de catégories suivants (sous-catégories). 
 
Couleur de fond des liens 
Permet de régler la couleur de fond des liens du menu (accueil, promotions et nouveautés). Vous pouvez 
choisir la couleur du haut ainsi que la couleur du bas afin de réaliser un dégradé. Pour une couleur unie 
sans dégradé, choisissez la même couleur pour le haut et pour le bas. 
 
Couleur de la police des liens 

Permet de régler la couleur de la police d'écriture des liens du menu. 
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L’onglet EDITEUR CSS permet d'éditer les fichiers CSS (fichiers LESS) du module. 
 
L'éditeur de CSS n'est pas compatible multiboutique et il n'est donc pas possible de modifier les fichiers CSS 
de manière indépendante pour chaque boutique. 
 

 
 
Vous pouvez également éditer les fichiers LESS qui se trouvent dans le dossier css >> less du module avec 

l'éditeur de texte de votre choix (ex : Notepad++, Wordpad...). 
 
N'éditez jamais directement les fichiers CSS qui se trouvent dans le dossier css du module car ces derniers 
sont générés dynamiquement par les fichiers LESS et vos modifications seraient alors effacées en cas de 
mise à jour de la configuration du module. 
 
 
Pour plus d'infos sur le langage LESS : 
 
http://lesscss.org/#docs 

 
http://leafo.net/lessphp/docs/#the_language 

 
 
 
 
 
 
 
 

http://lesscss.org/%23docs
http://leafo.net/lessphp/docs/%23the_language
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LICENCE ET COPYRIGHT 
 
Ce module a été crée par Prestacrea et est protégé par les lois relatives au droit d’auteur. 
 
La licence fournie avec l’achat de ce module est une licence d’utilisation non-exclusive accordée pour un 
seul site web. Pour utiliser ce module sur plusieurs sites web, vous devez vous acquitter de l'achat d'autant 
de modules que de sites web sur lesquels vous souhaitez l'utiliser. 
 
Un module acheté = Une licence d'utilisation pour ce module, valable pour un seul site web. 

 
L'achat de ce module n'entraîne aucune cession de droits, à l'exception des droits d'utilisation. 
Il est strictement interdit de redistribuer ce module, modifié ou non, à titre gratuit ou payant, et par tout 
moyen que ce soit. 
 
Toute infraction constatée pourra faire l'objet de poursuites et entraine de manière irrémédiable le retrait des 
droits d'utilisation du module. 
 
 

SUPPORT TECHNIQUE ET MISES A JOUR 
 
Le support technique et les mises à jour sont compris avec l'achat de ce module pour une durée illimitée 
dans le temps. Prestacrea se réserve le droit de suspendre à tout moment la distribution de ce module, 
auquel cas le support technique et les mises à jour ne seront plus assurés. 
  
Le support technique concerne uniquement les problèmes de fonctionnement du module, et en 
aucun cas son installation, intégration ou adaptation. 

 
 
Par ailleurs, le support technique ne concerne pas l'utilisation de la solution Prestashop en elle-même. 
Si vous rencontrez des difficultés avec l'utilisation de Prestashop, veuillez consulter la documentation 
officielle ou le forum : 
 
http://doc.prestashop.com/dashboard.action 
 
http://www.prestashop.com/forums/ 
 
 
Le support technique est assuré uniquement pour un module n'ayant subi aucune modification de votre part 
ou de celle d'un tiers, et dans le cadre d'une utilisation conforme aux spécifications indiquées dans les 
descriptions et fiches techniques (compatibilité, langue...). 
 
Dans certains cas nécessitant une intervention directe, Prestacrea peut être amené à vous demander un 
accès à l'administration de votre boutique ainsi qu'à votre serveur FTP. Vous déclarez accepter de renoncer 
au support technique si vous refusez de fournir ces accès à Prestacrea. 
 
La compatibilité du module avec les futures versions de Prestashop et le maintien de sa compatibilité avec 
les anciennes versions de Prestashop sont assurés au maximum mais ne sont en aucun cas garantis. 
 
 

CONDITIONS GENERALES DE VENTE ET D'UTILISATION 
 
En achetant et/ou en utilisant les produits et services proposés par Prestacrea, vous déclarez avoir 
téléchargé, lu et accepté sans aucune restriction les conditions générales de vente Prestacrea. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://doc.prestashop.com/dashboard.action
http://www.prestashop.com/forums/
http://www.prestacrea.com/content/2-conditions-generales-de-vente
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DOCUMENTATION - ENGLISH 
 
 

INSTALLATION 
 
 

Automatic installation 
 
Go to your back-office in the tab Modules and click on Add a module at the top of the list of modules. 
 
Select the ZIP archive of the module and click on Upload this module. 
 
Then go in the tab Modules >> Front Office Features and install the module. 
 
 

Manual installation 
 
Unzip the ZIP archive of the module and go to your FTP client (eg Filezilla ...). 
 
Move the folder categoriestopmenu in the folder modules of your store.  
 
Go to your back-office in the tab Modules >> Front Office Features and install the module. 
 
 

Troubleshooting 
 
If the module does not appear in your list of modules, make sure you do not have active filters on your list 
that could prevent the module to appear. 
 

 
 
If the module doesn't work correctly or causes an error or a blank page on the shop once installed, try 
clearing its cache by clicking on the button Clear module cache in the module configuration. 

 
You can also manually clear the cache by deleting the files .cache in the folder css >> less of the module.  

 
If this does not work, try to reset the module from your back office. 
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CONFIGURATION 
 
Go to your back-office in the tab Modules >> Front Office Features and click on Configure in the options of 

the module. 
 
 
The tab GENERAL CONFIGURATION allows to set general settings of the module. 

 

 
 
Categories levels 
Allows to set the number of categories levels displayed in the menu. 
So if you choose 3 levels, only the first level categories (parent categories) and the second and third levels 
categories (subcategories and sub-subcategories) will be displayed. 
 
Menu display 

Allows to choose the menu display type (tabs or bar). 
If the responsive mode is activated, the tabs display will be effective only on large resolutions and the bar 
display will remain on smaller resolutions. 
 
Activate responsive mode 
Allows to enable or disable the responsive mode. The template used must be compatible and must itself be 
responsive. If this is not the case, disable this option. 
 
Display home link 
Allows to display or not the link towards the homepage of the shop in the menu. 
 
Display promotions link 

Allows to display or not the link towards the products in promotion of the shop in the menu. 
 
Display new products link 
Allows to display or not the link towards the new products of the shop in the menu. 
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The tab GRAPHICAL CONFIGURATION allows to set graphical settings of the module. 
 
The graphical configuration options are not compatible with multishop and so it is not possible to record a 
different configuration for each store. 
 
IMPORTANT : When the module is included in a Prestacrea template, the graphical configuration options do 

not work, the design of the module being directly managed by the template. 
 

 
 
Maximum width of the menu 

Allows to set the maximum width of the menu in pixels. For a width of 100% set this parameter to 0. 
 
Global font style 
Allows to set the family of the menu font and its size in pixels. 
 
Menu background color 

Allows to set the background color of the menu. You can choose the top color and the bottom color to 
achieve a gradient. For a solid color without gradient, choose the same color for the top and bottom. 
 
Menu font color 

Allows to set the color of the font for the first categories level (parent categories) and for the next categories 
levels (subcategories). 
 
Links background color 

Allows to set the background color of the menu links (home, promotions and new products). You can choose 
the top color and the bottom color to achieve a gradient. For a solid color without gradient, choose the same 
color for the top and bottom. 
 
Links font color 
Allows to set the color of the menu links font. 
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The tab CSS EDITOR allows to edit the CSS files (LESS files) of the module. 
 
The CSS editor is not compatible with multishop and so it is not possible to modify the CSS files 
independently for each store. 
 

 
 
You can also edit the LESS files that are in the folder css >> less of the module with the text editor of your 

choice (eg Notepad++, Wordpad ...). 
 
Never directly edit the CSS files that are in the css folder of the module because they are dynamically 
generated by the LESS files and your changes will be then erased when updating the module configuration. 
 
 
For more infos on LESS language : 
 
http://lesscss.org/#docs 
 
http://leafo.net/lessphp/docs/#the_language 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://lesscss.org/%23docs
http://leafo.net/lessphp/docs/%23the_language
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LICENSE AND COPYRIGHT 
 
This module was created by Prestacrea and is protected by laws relating to copyright. 
 
The license provided with the purchase of this module is a non-exclusive use license granted for a single 
website. To use this module on several websites, you must purchase as many modules as websites on 
which you want to use it. 
 
One module purchased = One use license for this module, valid for a single website. 

 
The purchase of this module doesn't involve any transfer of rights, with the exception of rights of use. 
It is strictly forbidden to redistribute this module, modified or not, as a free or paid, and by any means 
whatsoever. 
 
Any infringement will be prosecuted and irreversibly leads to the withdrawal of use rights of the module. 
 
 

TECHNICAL SUPPORT AND UPDATES 
 
Technical support and updates are included with the purchase of this module for an indefinite time. 
Prestacrea reserves the right to suspend the distribution of this module at any time, in which case technical 
support and updates will no longer be provided. 
  
Technical support is only for malfunctions of the module, and by no means for any installation, 
integration or adaptation. 
 
 
In addition, technical support is not for the use of Prestashop solution itself. 
If you have difficulties with the use of PrestaShop, please consult the official documentation or the forum : 
 
http://doc.prestashop.com/dashboard.action 
 
http://www.prestashop.com/forums/ 
 
 
Technical support is provided only for a module that has not been modified by you or by a third party, and in 
the context of a use in accordance with specifications indicated in descriptions and technical sheets 
(compatibility, language...). 
 
In some cases requiring direct intervention, Prestacrea may need to request access to the administration of 
your shop and to your FTP server. You declare to agree to waive technical support if you refuse to provide 
these access to Prestacrea. 
 
Module compatibility with future versions of Prestashop and maintain of its compatibility with older versions 
of Prestashop are insured as much as possible but are by no means guaranteed. 
 
 

TERMS OF SALE AND USE 
 
By purchasing and/or using the products and services offered by Prestacrea, you declare that you 
downloaded, read, and unreservedly accepted Prestacrea general terms of sale. 

http://doc.prestashop.com/dashboard.action
http://www.prestashop.com/forums/
http://www.prestacrea.com/content/2-conditions-generales-de-vente

